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В МАГАЗИН ЖЕНСКОЙ ОДЕЖДЫ 
BESSINI (ТРК ПЛАЗА И ТЦ ОБНИМИ) 
ТРЕБУЕТСЯ КВАЛИФИЦИРОВАННЫЙ 

ПРОДАВЕЦ С ОПЫТОМ РАБОТЫ 
И ЗНАНИЕМ 1С. 

89109119644

ГАДКИЙ ПЛАНГАДКИЙ ПЛАН
НЕ ГАДИТЬ!

ГОЛУБИ ЗА ЧТО-ТО МСТЯТ ГОЛУБИ ЗА ЧТО-ТО МСТЯТ 
БОРОВСКИМ ЧИНОВНИКАМБОРОВСКИМ ЧИНОВНИКАМ

Cтр. 7Cтр. 7

БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ О ЖИЗНИ БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ О ЖИЗНИ 
ОБНИНСКА, БОРОВСКОГО РАЙОНА ОБНИНСКА, БОРОВСКОГО РАЙОНА 
И ДРУГИХ ГОРОДОВ КАЛУЖСКОЙ И ДРУГИХ ГОРОДОВ КАЛУЖСКОЙ 

ОБЛАСТИ НА САЙТЕ ОБЛАСТИ НА САЙТЕ 

OBNINSK.NAMEOBNINSK.NAME

Благоустройство в Боровском районе страдает по многим причинам. 
Г де-то объекты ветшают из-за того, что подрядчик изначально 
экономил на всем, чем можно. Г де-то виной всему становится 
невнимательное содержание или выходки вандалов.
В общем, вариантов хватает. Но на прошлой неделе в Боровске нашли 
совершенно новую угрозу, и имя ей —  голуби. Да-да, те самые птицы, 
которых пруд пруди в каждом населенном пункте, неожиданно 
оказались повинны в порче газона на площади Ленина.
Причем угроза оказалась такого масштаба, что обсуждать её решили на 
уровне всего района.

Cтр. 3Cтр. 3

ПО ЛИМИТАМ ПО ЛИМИТАМ 
НАШИМНАШИМ

ГАЗИФИКАЦИЯ ГАЗИФИКАЦИЯ 
БОРОВСКОГО БОРОВСКОГО 

РАЙОНА  РАЙОНА  
ЕЩЕ ЖИВАЕЩЕ ЖИВА
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Фонтан «Пусть светит» или, как его на-
зывают в народе, «Девочка с зонти-

ком» в Боровске —  объект с очень слож-
ной судьбой.

С самого момента открытия он практи-
чески каждый год требует к себе внима-
ния администрации из-за  каких-то поло-
мок или нападений вандалов, и, как след-
ствие, денег на ремонт.

В этом году фонтан уже чинили: под-
рядчик приводил в порядок оборудование 
и латал чашу. Но не прошло и месяца, как 
она снова потребовала к себе внимания.

Емкость уже дважды обработали ги-
дроизолирующим раствором, но это не 
помогло.

Теперь администрация города лома-
ет голову над тем, как быть дальше. Ку-
пить новую чашу довольно затратно, по-

этому пока чиновники рассматривают 
другие варианты с её ремонтом. К этой 
проблеме подключился даже глава ад-
министрации района Николай КАЛИ-
НИЧЕВ, который вместе с курирующим 
ЖКХ и благоустройство города Никола-
ем ОСЕЕВЫМ лично выходил осматри-
вать объект. К аких-то конкретных шагов 
совместный «мозговой штурм» пока не 
принес, но останавливаться чиновники 
не намерены.

— По дальнейшим шагам пока сказать 
сложно. Непонятна и причина пробле-
мы, очевидно, что беда с чашей, но мо-
жет и грунт «играет». Пока склоняемся 
к тому, чтобы провести ремонт пластич-
ной мастикой, но будем еще советовать-
ся со специалистами, подбирать наибо-
лее подходящий вариант, —  подчеркнул 
Николай Валерьевич

Не только ермолинские сосиски все 
больше пробираются на прилав-

ки торговых точек калужских магази-
нов. Этот город тоже интересен для 
производителей. 

Недавно в Ермолино на улице Фа-
бричной открылась торговая точка об-
нинского предприятия ОАО «Хлебоком-

бинат». Так что теперь у ермолинцев 
всегда под рукой свежий бутерброд.

К слову, свои павильоны под брен-
дом «Мистер Хлебсон» обнинске пека-
ри открыли в Балабанове, Жуковском 
и Малоярославецком районах. Так что 
не так уж и плохо дела у отечественных 
производителей, делающих ставку на 
качество.

Не так давно состояние детского сада 
№ 13 в Балабанове под названием 

«Родничок» очень возмутило пользо-
вателей соцсетей. Люди сравнили зда-
ние с СИЗО и даже окрестили «детским 
адиком».

Администрация района этот вопрос 
без внимания не оставила и уточни-
ла у отдела образования, планируются 
ли  какие-то работы по приведению уч-
реждения в должный вид. В ответ на это 
возглавляющая отдел Наталья КУСТОВА 
рассказала, что над ремонтом уже раз-
думывали, но одна только разработка 
сметы стоила 550 тысяч руб лей, поэтому 
эту задачу оставили до лучших времен.

Недовольства жителей сняло работу 

«с паузы», чиновники принялись искать 
более подходящие варианты, и это при-
несло плоды.

— Уже есть компания, которая готова 
заняться сметой дешевле, но в админи-
страции посмотрят и другие варианты. 
Надеемся, что в ближайшие пару недель 
мы сможем получить на руки проект, но 
пока не хочется загадывать, —  отмечает 
Наталья Павловна.

Также в силу экономии финансов в от-
деле образования подумывают изменить 
подход и к самому ремонту фасада. Из-
начально хотели оставить первоначаль-
ный облик здания, лишь восстановив 
и приведя в порядок, но теперь склоня-
ются к более дешевому современному 
декорированию стен.

ПРОБЛЕМАБИЗНЕС

РЕЗОНАНС

ДЕВОЧКА С ЗОНТИКОМ ОПЯТЬ ДЕВОЧКА С ЗОНТИКОМ ОПЯТЬ 
ТРЕБУЕТ ВНИМАНИЯ И ДЕНЕГТРЕБУЕТ ВНИМАНИЯ И ДЕНЕГ

Такой уникальный День рожде-
ния 3 июня был у ветерана Ве-

ликой Отечественной вой ны Пра-
сковьи Васильевны Гавриковой.

Поздравительные письма от 
Президента РФ и губернатора Ка-
лужской области, а также подар-
ки от администрации Боровского 
района и города ей передал ермо-
линский мэр Евгений Гуров.

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

В ЕРМОЛИНО ОТПРАЗДНОВАЛИ В ЕРМОЛИНО ОТПРАЗДНОВАЛИ 
100-ЛЕТНИЙ ЮБИЛЕЙ100-ЛЕТНИЙ ЮБИЛЕЙ

Действующий со-
став «молодёж-

ки» при Заксобрании 
провёл своё первое 
заседание 1 октября 
2021 года и, соглас-
но Положению, в этот 
день 2023‑го его пол-
номочия истекут.

Через три месяца 
места в  Молпарла-
менте займут новые 
40 человек (от 14 до 
35 лет). 12 из них бу-
дут выдвинуты поли-
тическими партиями, 
представленными в Законодательном 
собрании Калужской области. Осталь-
ных 28 кандидатов уже начали искать 
путём конкурсного отбора на местах. 
Согласно Положению Обнинск и Калуга, 
наделённые статусом округов, направят 
в Молодёжный парламент по 2 челове-

ка, оставшиеся 24 места займут по од-
ному представителю от районов Калуж-
ской области.

Конкурсные отборы для молодых по-
литиков уже начались.

Двухлетний срок полномочий нового 
состава должен начаться уже в октябре.

СКОРО

В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ СОБЕРУТ В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ СОБЕРУТ 
НОВЫЙ МОЛОДЁЖНЫЙ ПАРЛАМЕНТНОВЫЙ МОЛОДЁЖНЫЙ ПАРЛАМЕНТ

АКТУАЛЬНО

ОБНИНСКИЙ ХЛЕБ ОБНИНСКИЙ ХЛЕБ 
ДОБРАЛСЯ ДО ЕРМОЛИНОДОБРАЛСЯ ДО ЕРМОЛИНО

РЕМОНТ «РОДНИЧКА» РЕМОНТ «РОДНИЧКА» 
НАЧАЛИ ПЛАНИРОВАТЬНАЧАЛИ ПЛАНИРОВАТЬ
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ГОД ОЖИДАНИЯ
Вопрос ресурсоснабжения в райо-

не условно стоит на трех «китах» —  
вода, электричество и газ. Именно 
эти три вида коммуникаций явля-
ются основой для комфортной жиз-
ни населения. При этом с голубым 
топливом ситуация всегда интерес-
ная. На фоне энергетиков и «водя-
ных», газовщики как будто бы вооб-
ще не имеют проблем. Нет постоян-
ных жалоб, недовольств чиновников 
и громких обсуждений на планерках. 
Происходит это, само собой, по не-
скольким причинам.

Самая главная —  охват, ведь то 
же электричество есть во всех го-
родах и деревнях, а вот довести газ 
пока получается не везде. Нельзя за-
бывать и о специфике, ведь работа 
с газом подразумевает высокие тре-
бования безопасности, поэтому все 
основные сложности возникают на 
этапе строительства, сборе необ-
ходимой документации и подклю-
чении, а не при непосредственной 
эксплуатации.

За обеспечение людей энерго-
носителем у нас в районе отвечают 
«соседи» —  «Малоярославецмеж-
райгаз», и эта удаленность от Боров-
ска тоже играет свою роль в налажи-
вании постоянного контакта.

В целом, темпы газификации у рай-
она неплохие, но сегодня часть посе-
лений просто уперлись «в тупик» по-
скольку инфраструктура исчерпала 
свои возможности. О том, что лими-
ты на распределительной станции 
на территории СП «Асеньевское» за-
кончились, сказали еще в прошлом 
году, поэтому сейчас абонентам при-
ходится просто ждать, пока газов-
щики займутся модернизацией ГРП. 
Пока руки у них дошли только до со-
седнего Малоярославецкого района. 
Возглавляющий его администрацию 
Вячеслав ПАРФЕНОВ на прошлой не-
деле поделился радостной новостью 
о завершении строительства новой 
ГРС, что позволит подключить новых 
абонентов. Но и борочанам ждать 
своего часа осталось недолго.

— Дальнейшие шаги по газифи-
кации зависят не от нас, упираются 
они в возможности инфраструкту-
ры. Эти работы, к слову, запланиро-
ваны на 2024-й год. В целом же по 
району темпы газификации хоро-
шие, и к 2030-му году ресурс дол-

жен быть заведен во все населен-
ные пункты, —  рассказал замести-
тель главы администрации района 
Алексей СТЕПАНОВ.

Прогноз оптимистичный, но да-
вайте посмотрим, как дела обстоят 
в каждом поселении.
ОТ ЦЕНТРА К ОКРАИНАМИ

Начнем с городов. Тут у глав ад-
министраций меньше всего голов-
ной боли, связанной с газификаци-
ей, ведь речь идет только об отдель-
ных улицах, а не целых населенных 
пунктах.

Примером тому может служить Ба-
лабаново, где сейчас решают вопрос 
с подключением улицы Ворошилова. 
Эта территория с очень непростой 
судьбой, как в  общем-то и все земли, 
которые переходят в муниципалите-

ты от Министерства обороны. Зани-
маться газификацией вне своих гра-
ниц местные власти не могли, зато 
теперь этот процесс пошел.

— У нас здесь 44 домовладения, 
но для подключения газа необхо-
димо сначала оформить землю под 
ними. На данный момент это сдела-
ло только 17 собственников, и 7 из 
них уже подали заявки на газифи-
кацию. Эту работу мы будем про-
должать, и уже есть договоренность 
с «Малоярославецмежрайгазом», 

что в следующем году начнутся ра-
боты по подключению, —  рассказал 
заместитель главы администрации 
поселения Дмитрий ГОРОШКО.

Схожая картина и  в  Ермолино, 
только здесь голубое топливо стара-
ются привести на улицу Аграрную. 
И это единственный сложный для 
города участок в данной сфере.

— В целом процесс идет, жалоб от 
жителей нам не поступало. Лимиты 
есть, но не всех успевают подклю-
чить оперативно,  кого-то переносят 
на следующий год. Например, такая 
ситуация с улицей Аграрной. На-
сколько мне известно, жителям не 
отказали, просто пока там нет газо-
провода. Эту проблему будут решать, 
и в очередь люди поставлены, —  
рассказал замглавы администрации 
города Александр ИСАЕВ.

А вот как обстоят дела в Боров-
ске —  это вопрос сложный. Кури-
рующий городское хозяйство рай-
онного центра Николай ОСЕЕВ заве-
рил, что город газифицирован, но ни 
о каких подробностях об абонентах 
в очереди или о планах газовщиков 
он не в курсе.
УДАРНЫЕ ТЕМПЫ

Что же до сельских поселений, то 
здесь самая интересная ситуация, 
пожалуй, в «Совхозе Боровский», 

который лимиты, по сути, тоже раз-
делило жителей «счастливчиков» 
и «ждунов».

— Подключение идет, но толь-
ко в тех деревнях, где это возмож-
но. Проблемы в Тимашово, Уваров-
ском и Комлево, которые относят-
ся к максимально загруженной ГРС, 
и тут остается только ждать рекон-
струкции в следующем году. В це-
лом же по поселению прогресс есть. 
За два года полностью подключи-
ли деревню Маланьино, сейчас ве-
дем работу по Мишково. Также ли-
миты есть в самом Совхозе и каби-
цынской зоне, —  рассказал глава 
администрации поселения Антон 
МАСНЯК.

Лучше всех же на первый взгляд 
себя чувствует СП «Кривское». Здесь 
в этом году голубое топливо долж-
но прийти в четыре деревни —  За-
речье, Машково, Писково и Городню, 
и уже судя поэтому можно делать 
выводы, что проблем с лимитами 
у поселения нет. Что подтверждает 
и администрация.

— Жители подают заявки, работа 
движется. То же самое можно ска-
зать и по прокладке газопровода, 
подрядчик на месте, процесс идет. 
Со своей стороны мы начали про-
рабатывать вопросы по деревне 
Климовское, чтобы завести ресурс 
и сюда. Также уже просчитываем 
газификацию Новомихайловского, 
данные по нему уже ушли в «Газ-
пром», —  рассказал глава адми-
нистрации СП «Кривское» Эльдар 
АБАСОВ.

Что интересно, схожую ситу-
ацию можно наблюдать и  в  СП 
«Асеньевское», где и  распола-
гается исчерпавшая свои воз-
можности ГРС. Несмотря на это, 
в 2023-м здесь было газифициро-
вано 2 деревни —  Тюнино и Ви-
сящево. К этому поселение шло 
с 2019-го года и было бы стран-
но, если сейчас, когда строитель-
ство наконец завершилось, им от-
казали в подключении. Но эту про-
блему решили предварительными 
договоренностями.

— Да, с  лимитами сейчас есть 
определенная проблема. Но к Тю-
нино и Висящево она не относится. 
Мы специально связывались с газов-
щиками по этому вопросу, и нас за-
верили, что расчет мощности стан-

ции производился с уже включением 
этих деревень, —  рассказала глава 
администрации поселения Ирина 
ЖИЛЬЦОВА.
СВОИ НЮАНСЫ

Но если в Асеньевском подклю-
чают, можно сказать, вопреки, то 
вот в СП «Ворсино», казалось бы, 
никаких проблем быть не должно. 
Ведь находится оно с удачной сторо-
ны. Но несмотря на то, что процесс 
движется и здесь, ситуация на деле 
вовсе не такая безоблачная.

— Лимитов у нас, по сути, нет, 
но идет программа догазифика-
ции, в которую включены Аристово, 
Иклинское, Шилово, Кочетовка и ча-
стично Ворсино. Люди пишут заяв-
ления, заключают договоры, и га-
зовщики ставят их в очередь, пока 
на 2025 год. Необходимо строитель-
ство новой ГРП: есть газопрово-
ды высокого давления, но для под-
ключения нужно давление низкое, 
поэтому нужна понижающая стан-
ция, —  рассказал врио главы адми-
нистрации СП «Ворсино» Анатолий 
КОЛЮКАЕВ.

Ставку на догазификацию пока де-
лают и в СП «Совьяки», но тут поми-
мо этого у администрации есть боль-
шие перспективы по подключению 
населенных пунктов.

— Мы с людьми не работаем на-
прямую, сейчас все эти вопросы ре-
шаются через «Газпром». Но по той 
информации, которая у нас есть, 
подключение будет вестись, но не-
обходимо расширение ГРС. У нас 
догазифицируются деревня Лучны 
и поле для многодетных в Красном. 
Поэтому сказать, что мы топчемся на 
месте, нельзя. Есть планы по проек-
тированию межпоселкового газо-
провода на четыре деревни —  Бер-
довка, Рыжково, Ильино и Атрепье-
во, —  пояснил глава администрации 
поселения Николай ГАЛЕНКОВ.

Подводя итог, скажем —  работа 
идет. Не так быстро, как хотелось 
бы абонентам, которые в 21-м веке 
до сих пор сидят без газа, но  что-то 
движется. Отметим, что модерниза-
ция ГРС запланирована на 2024-й 
год, но как бы оптимистично это ни 
звучало, начало строительства еще 
не означает его окончания.

 ► Степан ФЕДОРОВ

Газификация населенных пунктов —  тема очень интересная, и сама по себе содержит 
много нюансов. В целом Боровский район показывает неплохие темпы по подключению 
жителей к голубому топливу, и список деревень с доступом к ресурсу увеличивается 
каждый год.

Другое дело, что зачастую делается это благодаря участию людей в программе 
инициативного бюджетирования, да и возможности для этого есть не у всех.

Условно, район делится на две половины – «северную», в которую входит Балабаново, 
Ермолино, Ворсино, Кривское и Совхоз Боровский, и «южную» – зону Асеньевского, 
Совьяков и Боровска.

И если в первой с лимитами на подключение все в порядке, то вот возможности второй 
ограничены в силу инфраструктуры, и изменится это только в следующем году.

ПО ЛИМИТАМ  НАШИМПО ЛИМИТАМ  НАШИМ

ГАЗИФИКАЦИЯ БОРОВСКОГО РАЙОНА ЕЩЕ ЖИВАГАЗИФИКАЦИЯ БОРОВСКОГО РАЙОНА ЕЩЕ ЖИВА
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ПОКА ТАК
Добровольные народные дружи-

ны были неотъемлемой частью со-
ветского общества. Потом Советы 
рухнули, а с ними и добровольче-
ство. И несмотря на то, что реани-
мировать ДНД пытаются не первый 
год, пока это движение в зародыше-
вой стадии.

Зачем нам далеко ходить за при-
мером, у нас есть свой Боровский 
район, а в нем уже несколько по-
селений, в которых действуют До-
бровольные народные дружины —  
Балабаново, Ермолино и Ворсино. 
Администрации активно поддер-
живают таких волонтёров, обе-
спечивают помещениями для шта-
ба, опознавательными атрибута-
ми и даже платят за дежурство из 
местных бюджетов. В Балабанове 
вот даже задумались над тем, что-
бы давать членам ДНД и их семьи 
«плюшки» —  льготы на посещение 
городских учреждений спорта.

В  общем, варианты заманить 
в ряды добровольцев органы власти 
прорабатывают постоянно. А всё 

потому, что для них ДНД —  реаль-
ная помощь в охране спокойствия 
населённых пунктов и сохранности 
их благоустройства. Да, эту работу, 
опять же в идеале, должна выпол-

нять полиция общественной безо-
пасности, но не справляется ОМВД 
по Боровскому району с работой. 
И это тот случай, когда винить ор-
ганы глупо, ибо хорошо понятно, 
что кадровый голод в полиции из-
за мизерных зарплат и постоянных 
переработок.

Получается, что ДНД —  обще-
ственные организации, которым 
жителей должны быть благодар-
ны за их добровольчество. Но чаще 
выходит, что дружинники попадают 
под разнос общественного возму-
щения, поскольку как и работу по-
лиции народ видит редко, а пьяные 
компании и изуродованные объекты 
благоустройства —  часто.

Такое отношение бьёт по желанию 
творить добро в свободное от рабо-
ты время. От того и дружинников не 
так много, как хотелось бы муници-
палитетам. Но те, кто решается вой-

ти в эту «воду», делает это не ради 
вознаграждений и всеобщей славы. 
Для таких людей добровольчество —  
душевный порыв и неравнодушие.
ДЕСЯТКА СМЕЛЫХ

К озвученной выше тройке поселе-
ний недавно добавился Боровск. Там 
ДНД уже создавали в 2014-м, сейчас 
движение добровольцев возродилось.

— У нас 10 дружинников, все 
они —  люди разных возрастов, об-
разования и социального стату-
са. Но главное, что их объединя-
ет —  любовь к городу Боровску. 
Командиром ДНД единогласно на-
значен Сурен Геворгян. Хочу отме-
тить, что это человек, который ис-
кренне любит город. Он проводит 
большую социальную работу, раз-
вивает физическую культуру, ведет 
спортивно- массовую пропаган-
ду, всегда участвует во всех бла-
готворительных и гуманитарных 
мероприятиях.

Уверена, что новая команда дру-
жинников будет достойным приме-
ром участия граждан в поддержке 
общественного порядка. ДНД Бо-
ровска уже ведет патрулирование 
и за первый рейды показала отлич-
ный результат, —  поделилась глава 
администрации города Анжелика 
Бодрова.

Результат заметила не толь-
ко Бодрова, но и те, кого во вре-
мя патрулирования города на про-
шлых выходных внезапно настигла 
ДНД —  несколько компаний с «гра-
дусными» напитками в обществен-
ных местах. Составлять протоколы 
в этот раз не стали, несмотря на то, 
что в рейде по микрорайонам го-
рода также принимали участие со-
трудники полиции и Росгвардии. 
Как отмечает администрация, сей-
час у ДНД задача воспитательно- 
профилактическая. Но если нару-
шители общественного порядка 
останутся глухи к силе слова, то 
подобные рейды будут нести с со-
бой и силу закона.

К слову, дружить против несо-
знательных граждан вместе с ДНД 
в этот раз отправлялись депутаты 
городской Думы Василий Стоякин 
и Александр Некрасов. Случай не-
удивительный, в Обнинске тоже де-
путаты участвуют в таких рейдах, 
а в Балабанове для воздействия 
на пьющих в общественных местах 
глава администрации Сергей Гал-
кин не пожалел даже своего заме-
стителя по экономике Александра 
Козлова. Но тут, скажем честно, ва-
жен не статус участников патрули-
рования, а регулярность проведе-
ния таких дежурств.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

В БОРОВСКЕ ВОЗРОДИЛИ ДНДВ БОРОВСКЕ ВОЗРОДИЛИ ДНД
ПРОТИВ КОГО ДРУЖИМ?

Можно сколько угодно ругать полицию за то, что её не дозовешься на каждую шумную компанию 
во дворе или парочку собутыльников в парке. Но ведь так устроена наша с вами действительность: 
шумят и пьют горькую прилюдно наши с вами знакомые. Но далеко не каждый недовольный 
нарушением общественного порядка готов сам сделать замечание таким товарищам. Опасно 
и малоэффективно? Случается! Но ведь вода камень точит. А нагоняй, сделанный тет-а-тет, порой 
намного эффективней административного штрафа.

Конечно, в абсолюте обычные граждане не должны брать на себя функцию органов власти 
или силовых структур. Тем не менее, пока государство не справляется, а общественность 
ограничивается возмущением в соцсетях, помогать наводить порядок на территории своего 
города приходится тем, кто готов потратить личное время во благо безопасности и сохранения 
благоустройства.
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ПО-КРУПНОМУ
Уже в  июле работы начнутся 

в центре Балабанова. Здесь вместо 
старого асфальта появится тротуар-
ная плитка на улице Лесной от ТЦ 
«Истья» до пересечения с улицей 
Гагарина.

Обновления несколько видоизме-
нят эту дорогу. Местами ее ожидают 
расширения, увеличение парковоч-
ных мест со стороны автомобиль-
ной дороги, увеличится и количе-
ство лавочек.

Апгрейд запланирован также от 
дома № 14. Реализовать его адми-
нистрация призвала собственников 
коммерческих площадей с тыльной 
стороны многоэтажки, на которых 

размещены банк, магазины и па-
рикмахерская. Еще две недели на-
зад глава администрации города 
Сергей Галкин встретился с соб-
ственниками, обсудил алгоритм 
действий. И главное в этом случае 
оформление пространства в едином 
стиле, гармонично вписывающемся 
в общий вид благоустройства ули-
цы Лесной.

Позже, уже в рамках другого кон-
тракта, тротуар осветят фонарями.
АКЦЕНТ МЭРА

На лето-2023 в Балабанове боль-
шие планы в части ремонта и стро-
ительства тротуаров. Перечень 
участков, подлежащих обновлению, 

и деньги на них городская Дума ут-
вердила еще в конце прошлого года 
при работе над расходной частью 
бюджета года текущего. По итогу 
в список счастливчиков еще попа-
ли тротуары:

 h  на улице Гагарина, между 
домами № 7 и 10 (без рас-
ширения существующей 
дороги);

 h  на улице Лермонтова 
к «Ново Пакаджинг ББ»;

 h  на улице Капитана Коро-
лёва, от Дома культуры 
к «Магниту»;

 h  на улице Южная, от «Маг-
нита» до улицы Мичурина;

 h  вдоль дома № 14 на улице 
Московская.

 h  от дома № 9 к дому № 22 
на улице Гагарина.

 h  от дома № 19 на улице Га-
гарина к строящемуся ФОК 
(он уже построен).

Отметим, что сделать в 2023 году 
акцент на дороги для пешеходов 
предложил Сергей Галкин. В пере-
чень попали далеко не все участки, 
которые администрация предложи-
ла депкорпусу на утверждение —  
учитывая возможность бюджета, 
пришлось выбирать самые «горя-

чие» адреса в разных уголках го-
рода. Однако те, которые обошли 
вниманием в этом сезоне, внесены 
в трёхлетний план работы и как ми-
нимум в следующем году дождутся 
денег и обновления.

Именно летом 2024-го можно 
ожидать очередной массированный 
удар благоустройства по городским 
тротуарам. И дело тут не в высоких 
ожиданиях от доходной части бюд-
жета. Просто осенью следующего 
года в Балабанове истекают пол-
номочия действующего сейчас со-
става городской Думы. А потому 
народные избранники будут, как 
говорится, «топить» за свои окру-
га —  одни ради закрытия гешталь-
тов, другие —  во благо своей изби-
рательной кампании.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

На прошлой неделе случилось 
очередное отключение по-

дачи ХВС, которое продлилось 
почти 12 часов. 

В последнее время балабанов-
цы все чаще сталкиваются с пе-
ребоями в водоснабжении, что 
жителей совсем не радует. Но 
в этот раз хотя бы причина была 

не в очередной аварии, а в том, 
что ГП «Калугаоблводоканал» 
наконец услышал главу админи-
страции Сергея Галкина и взял-
ся предпринимать хоть  какие-то 
меры для изменения ситуации.

— В ночь с 22-го на 23-е июня 
госпредприятие проводило мас-
штабные работы на Акатовском 
водозаборе и на выводящей ли-

нии. Из-за этого 23-го практи-
чески весь день ушел на напол-
нение системы, из-за чего люди 
были без воды. Но то, что за эту 
ночь успели сделать, дает на-
дежду на повышение надежно-
сти, и перекрывать водоводы те-
перь можно будет поочередно, 
чтобы избежать полного осуше-
ния. Но задачу добиваться реше-

ния о полноценной реконструк-
ции всей системы водоснабжения 
города с нас это не снимает, —  
отметил глава администрации 
Боровского района Николай 
КАЛИНИЧЕВ.

С учетом дальнейшего развития 
города и планов по строительству 
новых жилых районов становится 
очевидно, что существующая ин-

фраструктура подобные объемы 
просто не вытянет. Поэтому в пла-
нах у чиновников не только про-
вести большой ремонт, но и мо-
дернизировать сети так, чтобы 
они перестали быть препятстви-
ем для дальнейшего роста. Мысли 
безусловно верные, но вот когда 
они получат реальное воплоще-
ние —  пока большой вопрос.

ЖКХ

 В РАБОТЕ

ГОРОД ОСТАВИЛИ БЕЗ ВОДЫ, НО ЭТО К ЛУЧШЕМУГОРОД ОСТАВИЛИ БЕЗ ВОДЫ, НО ЭТО К ЛУЧШЕМУ

В ГОРОДЕ 

ГЛЯДЯ ПОД НОГИГЛЯДЯ ПОД НОГИ
Сколько не ремонтируй дороги и тротуары, идеального 
состояния никогда не сможет добиться ни один город. Тем 
более в условиях ограниченного бюджета, да еще при жесткой 
экономии в сегодняшних реалиях.
Но власть на то и придумана, чтобы находить возможность 
обеспечивать комфорт своим жителям при любых 
обстоятельствах.
В Балабанове еще в конце прошлого года провели комиссию 
тротуаров, составили перечень проблемных участков 
и просчитали предположительные суммы на их ремонт 
и строительство, к которым и приступили в этот летний сезон.

В БАЛАБАНОВЕ НАЧАЛСЯ В БАЛАБАНОВЕ НАЧАЛСЯ 
СЕЗОН РЕМОНТА ТРОТУАРОВСЕЗОН РЕМОНТА ТРОТУАРОВ
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Вакцинация домашних 
животных от бешен-

ства в Боровском районе 
в самом разгаре. В этом 
году специалисты вет-
станции уделили много 
внимания профилактиче-
ской работе и планиру-
ют организовать выезды 
в каждое поселение.

Ранее они плотно рабо-
тали в СП «Совхоз Боров-
ский», а также успели за-
глянуть в Ворсино и Коряково.

Теперь очередь дошла до СП «Совьяки», 
и первым населенным пунктом здесь ста-
нет деревня Куприно. Сюда специалисты 

приедут в ближайшую субботу, 8-го июня. 
Найти их можно будет с 10 до 12 часов воз-
ле магазина, а для прививки при себе нуж-
но иметь лишь шприц объемом 5 мл.

ЭКОЛОГИЯ

ЗАКОН И ПОРЯДОК

Прокуратура Боровского района утвер-
дила обвинение в отношении 38‑лет-

ней боровчанки.

Будучи ассистентом кафедры русско-
го языка в высшем учебном заведении 
она вступила в сговор с иностранным 
гражданином. Схема была проста —  на 
проведении тестов на знание языка за 
денежное вознаграждение она разда-

вала экзаменуемым листы с уже отме-
ченными правильными вариантами от-
ветов. Её подельник же помогал нахо-
дить желающих «по-легкому» пройти 
тестирование.

Сейчас дело передано в суд, и если он 
окажется суров, то 7 лет делиться знани-
ями носительница русского языка будет 
в местах лишения свободы, но вероятно 
уже даром.

Очередное нарушение выявила про-
куратура. В этот раз правоохрани-

тели вскрыли факт незаконной выруб-
ки леса.

45-летний житель Боровского райо-
на валил деревья на территории бала-
бановского лесничества. Нанесенный 
экологии ущерб оценили в 130 тысяч 
руб лей.

Прокуратура возбудила уголовное 
дело, в ходе расследования обвиняе-

мый полностью возместил необходи-
мую сумму.

К слову, глава администрации Боров-
ского района Николай КАЛИНИЧЕВ дан-
ную новость тоже вниманием не обошел 
и дал действиям правоохранителям ем-
кую, но однозначную оценку.

— Абсолютно правильно сдела-
ли, что призвали нарушителя к ответ-
ственности. Хочется добавить, что так 
будет с  каждым, —  заявил Николай 
Александрович.

ФИАСКО

НАКАЗАНИЕ

ЗА ЛЮБОВЬ К РУССКОМУ ЯЗЫКУ ЗА ЛЮБОВЬ К РУССКОМУ ЯЗЫКУ 
И ДЕНЬГАМ ЖЕНЩИНЕ СВЕТИТ СРОКИ ДЕНЬГАМ ЖЕНЩИНЕ СВЕТИТ СРОК

МУЖЧИНУ ОШТРАФОВАЛИ МУЖЧИНУ ОШТРАФОВАЛИ 
ЗА ВЫРУБКУ ЛЕСАЗА ВЫРУБКУ ЛЕСА

БОРОВСКИЕ ВЕТЕРИНАРЫ ЕДУТ В КУПРИНОБОРОВСКИЕ ВЕТЕРИНАРЫ ЕДУТ В КУПРИНО

Пить —  вредно! Еще опаснее позволять 
себе пьяные шутки с сотрудниками 

полиции, ибо есть вероятность, что они 
такой юмор не оценят. Либо оценят, при-
чем недешево.

В этом на личном опыте убедилась жи-
тельница Боровского района. Женщина, 
вероятно для храбрости, выпила и в изме-
ненном состоянии позвонила в полицию, 
чтобы сообщить об исчезновении из своей 
квартиры 300 тысяч руб лей.

На заявление о краже сотрудники отре-
агировали: приехали, провели оператив-
ные действия и оперативно установили, 
что никакой кражи не было. В итоге, на-

чинающая стендаперша из пострадав-
шей переквалифицировалась в обвиняе-
мую в заведомо ложном доносе.

Уже в трезвом состоянии боровчанка 
извинилась перед сотрудниками ОМВД 
по Боровскому району, а за внимание 
к своему «творчеству» заплатила штраф 
в размере 30 тыс. руб лей —  компенса-
ция затрат, связанных с выездом на ее 
сигнал.

Эта история помогает нам с вами осоз-
нать две вещи: во-первых, шутки с поли-
цией стоят дорого, во-вторых —  хорошо, 
что ОМВД еще не перешел на самоокупа-
емость, ибо такие расценки не всем граж-
данам по карману.

В Балабанове в октябре про-
шлого года уличная драка 

для одного из двух мужчин за-
кончилась двой ным ножевым 
ранением в грудь. Причем после 
первого проникающего постра-
давший пытался убежать, но на-
падавший догнал свою жертву 
и нанес второе ножевое ранение.

Полученные травмы судмедэк-
спертом были квалифицированы 
как тяжкий вред здоровью, за 
причинение которого агрессив-
ному гражданину Боровский районный 
суд присудили 6 лет лишения свободы. Но 
поскольку за ним числилось уже имевше-

еся неотбытое наказание, то в сумме об-
виняемый получил 7 лет лишения свобо-
ды в колонии строгого режима.

КАЗУС

ВОТ ТАК! 

БОРОВЧАНКА СООБЩИЛА О КРАЖЕ БОРОВЧАНКА СООБЩИЛА О КРАЖЕ 
И ЗАПЛАТИЛА ШТРАФ ПОЛИЦИИИ ЗАПЛАТИЛА ШТРАФ ПОЛИЦИИ

БОРОВЧАНИН ПРОСИДИТ БОРОВЧАНИН ПРОСИДИТ 
«СТРОГО» НА ГОД ДОЛЬШЕ«СТРОГО» НА ГОД ДОЛЬШЕ



7www.pressaobninsk.ru 6 июля 2023 / № 24 (836)НИЧЕГО СМЕШНОГО!

НОВАЯ УГРОЗА
Голуби вместе с человеком про-

делали огромный путь, будучи из-
начально источником нежнейшего 
мяса, потом почтальонами, а сейчас 
превратившись в ненавистных мно-
гим вредителей. Пожалуй, именно 
эта птица, которую можно встретить 
практически в каждом городе зем-
ного шара, наглядно иллюстрирует 
как прогресс способен исковеркать 
природу.

Как бы то ни было, голуби сегодня 
неотъемлемая часть пейзажа любо-
го населенного пункта Боровского 
района. И не самые приятные про-
звища вроде «пернатых крыс» они 
получили не просто так.

Питаясь на свалках, не брезгуя 
падалью, голубь может быть раз-
носчиком множества видов забо-
леваний и паразитов, но в Боров-
ске неожиданно открыли и дру-
гую опасность, исходящую от этих 
пернатых.

Толчок к этому открытию дало со-
стояние газона на площади Лени-
на. Вместо зеленой лужайки жите-
ли и гости города могут наблюдать 
множество проплешин и пожухлой 
травы. Само собой, это зрелище вы-
звало недовольство у горожан, но 
в администрации поселения наш-
ли, что ответить —  возложили вину 
на птиц. Дескать, пернатых на пло-
щади собирается много, а их помет 
настолько ядреный, что губит тра-
ву. Справедливости ради, досталось 
и  подрядчику, компании «Един-

ство», отвечающей за содержание 
Боровска. Обязанность по уходу за 
газонами никто не отменял и вос-
станавливать его организации при-
дется за свой счет. Но сама ситуа-
ция, конечно, удивительная.

Ведь голубей на площади всег-
да было много, но раньше причи-
ной для столь серьезного урона 
городскому хозяйству они не ста-
новились. К тому же, прямо ска-
жем, Боровск не единственный го-
род, где они обитают. Но  почему-то 
ни в каком другом поселении «вы-
жженной земли» за собой голуби-
ный помет не оставляет.
КТО ВО ЧТО ГОРАЗД

Этой ситуацией заинтересова-
лись и в администрации района, 
правда, вместо того, чтобы дать на-
гоняй подрядчику, чиновники ре-
ально решили докопаться до при-
чин «голубиной угрозы» и даже 
нашли её —  в лице подкармливаю-
щих птиц горожан.

— Мы с вами наблюдаем, как сер-
добольные жители и гости подкарм-
ливают голубей, порой целыми па-
кетами пшена. Необходимо поста-
вить табличку, запрещающую это 
делать. Голубь (пускай на меня не 
обижаются зоозащитники) для го-
родской среды, по факту, то же са-
мое что крыса. И когда они чуть ли 
не на голову садятся, это не есть хо-
рошо. Поэтому надо сокращать пи-
тательную базу и не давать им гнез-
диться вокруг площади, —  сделал 

вывод глава администрации райо-
на Николай КАЛИНИЧЕВ.

Идея в  общем-то правильная, но 
как будто бы «недожатая». Уста-
новка таблички с просьбой не кор-
мить птиц даст примерно такой же 
эффект, как если бы на этом стен-
де написали обращение непосред-
ственно к голубям с просьбой не 
прилетать на площадь. И если чи-
новники действительно хотят за-
претить подкормку пернатых, то 
подобное нужно вносить в Правила 
благоустройства поселения, чтобы 
административная комиссия могла 
контролировать и штрафовать на-
рушителей. Но уберет ли это с пло-
щади всех птиц? Навряд ли.

Впрочем, другие идеи выглядят 
еще более сомнительно. Например, 
намерение помешать птицам вить 
гнезда по-соседству кажется абсо-
лютно невыполнимой задачей. Пре-
жде всего потому, что селятся они 
чаще всего на крышах и чердаках. 
Скажем прямо —  у нас их от лю-
дей закрыть получается не всегда, 
а уж сделать это так, чтобы птица 
не проскользнула, уже из области 
фантастики.

Не помогут и более современ-
ные и технологичные средства. На-
пример, в крупных городах иногда 
устанавливают специальные звуко-
вые устройства, которые отпугива-
ют птиц от мест скопления людей. 
Сейчас в Боровске на площади пе-
риодически включают крики хищ-
ных птиц, но как показывает прак-
тика, мера эта временная. Ведь вся 
история нашего соседства с голубя-
ми помогла понять одно —  они, как 
никто другой, умеют адаптировать-
ся к переменам. Тем более, что по-
добную меру уже раньше пробова-
ли использовать в Балабанове.

— Голуби у нас в городе, само 
собой, тоже есть, но с такой острой 
проблемой, как коллеги в Боровске, 
мы пока не сталкивались. Пробова-
ли бороться с ними разными мето-
дами: ставили звуковой сигнал, но 

его хватило буквально на несколь-
ко месяцев, после птицы привыкли 
и реагировать на него перестали. 
Также нанимали орнитолога, что-
бы он подсказал  какие-то методы 
борьбы, но пока работать еще есть 
над чем, —  рассказал глава ад-
министрации Балабанова Сергей 
ГАЛКИН.
ОТКУДА НОГИ?

Интересная получается картина, 
ведь в Балабанове различных скве-
ров и парков хватает, но их состоя-
нию птицы  почему-то не вредят. Но 
может быть дело в том, что здесь нет 
такой большой центральной зоны 
с магазинами, лавочками и зелены-
ми насаждениями? Возможно!

Но ведь есть в районе еще го-
род —  Ермолино, и наполняемость 
его центра очень похожа на боров-
ский вариант.

Тут тоже есть полноценная пло-
щадь —  территория рядом с  ДК 
«Полет» напротив администрации: 
зона отдыха с лавочками, фонтан, 
большой парк и даже магазины, где 
можно купить семечки или крупу 
для пернатых в минутной доступно-
сти. В общем, все исходные условия 
очень похожи, но вопрос о том, на-
носят ли птицы вред местному бла-

гоустройству, администрацию горо-
да откровенно ставит в тупик.

— Голуби в Ермолино, конечно, 
есть. Точное поголовье я не назову, 
но на улицах они заметны. Честно 
сказать,  каких-то жалоб у нас или от 
жителей на порчу ими благоустрой-
ства пока не было, —  отмечает мэр 
города Евгений ГУРОВ, не скрывая 
ироничностии нашего диалога.

Так что же получается: в Боров-
ске обосновался уникальный под-
вид голубей, который из-за своего 
рациона пометом убивает все жи-
вое, и если остановить его прикорм, 
то все проблемы уйдут? Но  что-то 
подсказывает, что корни этой беды 
лежат вовсе не здесь, ведь жите-
ли в обсуждении под постами уже 
указывали на то, что газон изна-
чально был выполнен с нарушени-
ем технологии.

И если уж говорить о сокращении 
питательной базы, то, возможно, 
куда эффективнее было бы  все-таки 
решить проблему с мусорными на-
валами? Ведь именно контейнер-
ные площадки для голубей высту-
пают в качестве шведского стола. 
Но мы, конечно, не ассы в голуби-
ных вопросах, тут чиновникам, по-
жалуй, виднее.

 ► Степан ФЕДОРОВ.

ГАДКИЙ ПЛАНГАДКИЙ ПЛАН
НЕ ГАДИТЬ!

ГОЛУБИ ЗА ЧТО-ТО МСТЯТ ГОЛУБИ ЗА ЧТО-ТО МСТЯТ 
БОРОВСКИМ ЧИНОВНИКАМБОРОВСКИМ ЧИНОВНИКАМ

Благоустройство в Боровском районе страдает по многим причинам. 
Г де-то объекты ветшают из-за того, что подрядчик изначально 
экономил на всем, чем можно. Г де-то виной всему становится 
невнимательное содержание или выходки вандалов.
В общем, вариантов хватает. Но на прошлой неделе в Боровске 
нашли совершенно новую угрозу, и имя ей —  голуби. Да-да, те 
самые птицы, которых пруд пруди в каждом населенном пункте, 
неожиданно оказались повинны в порче газона на площади Ленина.
Причем угроза оказалась такого масштаба, что обсуждать её решили 
на уровне всего района.
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С таким призывом к мужчинам Боров-
ского района обратилась главврач 

ЦРБ Наталья ОГОРОДНИКОВА в ходе раз-
говора о проведении диспансеризации.

В этом году ее ход Наталья Владими-
ровна описывает не иначе как прорыв. 
На сегодняшний день число прошедших 
осмотр жителей составляет 49% от пла-
на, и таких показателей в ЦРБ не видели 
давно. Но есть в этой статистике и «лож-
ка дегтя».

— Мы заметили такую тенденцию за 
последние три года, что количество 
мужчин, посещающих диспансериза-

цию в 2,5 раза меньше, чем женщин. 
В следствии этого и выявляемость хро-
нических или онкологических заболе-
ваний у представителей сильного пола 
получается заметно выше, как и смерт-
ность в абсолютных числах. Уважаемые 
мужчины, призываем вас обратить вни-
мание на свое здоровье и пройти ком-
плексное обследование, чтобы мы мог-
ли принять меры и предотвратить воз-
можные риски. Мамы, жены, дочери, 
тоже не оставайтесь в стороне, пого-
ворите со своими близкими, это важ-
но, —  обратилась к жителям района 
Огородникова.

ПРОФИЛАКТИКА

МУЖЧИН ПРОСЯТ МУЖЧИН ПРОСЯТ 
ПОДУМАТЬ О ЗДОРОВЬЕПОДУМАТЬ О ЗДОРОВЬЕ

Лето —  пора долгожданного отдыха 
для детей, но и эта беззаботная пора 

может таить угрозу. Главная из них —  те-
пловой удар.

Как разнообразить каникулы своего 
чада, при этом свести риск негативно-
го воздействия солнца на организм ре-
бёнка к минимуму и что делать, если из-
бежать перегрева  все-таки не удалось?

Разобраться с этим вопросом помо-
жет педиатр Боровской ЦРБ Эльвира 
Ненмасова.

— Как проявляются симптомы те-
плового удара у ребенка?

— Самый первый признак, который 
должен насторожить родителей —  кожа 
на лице бледнеет или наоборот сильно 
краснеет. Это симптом, который видно 
невооруженным глазом, дальше требует-
ся уже более детальный осмотр. Необхо-
димо измерить температуру —  при пере-
греве она будет расти. Также у ребенка 
может быть сухая, горячая кожа, уча-
щенное дыхание и быстрый пульс, жа-
лобы на головную боль, тошнота, рвота.

— Какие советы можете дать по 
профилактике теплового удара?

— Меры достаточно простые, но от 
этого не менее действенные. В жаркую 
солнечную погоду следует избегать про-
гулок в солнцеактивные часы (с 12:00 до 
16:00) и всегда носить головной убор, 
желательно светлого цвета и с поля-
ми. Это касается и одежды —  отдавай-
те предпочтение светлым тонам и нату-
ральной ткани. Физических нагрузок, та-
ких как прыжки на батуте или активные 
игры, лучше избегать и проводить вре-

мя в тени. Важно пить много воды, а вот 
плотно кушать, наоборот, не стоит. Луч-
ше перекусить фруктами или овощами. 
Ну и если проявились первые признаки 
недомогания, прогулку нужно сразу пре-
кратить и оказать первую помощь.

— Какова последовательность дей-
ствий, если тепловой удар предотвра-
тить не удалось?

— Первое —  увести ребенка с солн-
ца, раздеть его. Малыша надо переме-
стить в прохладное, проветриваемое 
помещение. Если в нем нет вентилято-
ра или кондиционера, можно просто 
обмахивать, сняв с него верхнюю одеж-
ду и обувь. Далее необходимо обло-
жить ребенка мокрыми компрессами, 
начиная со лба и области сердца. Кро-
ме того, не забудьте приложить холод-
ные мокрые компрессы под колени, на 
запястья, подмышки, область паха. Это 
поможет уберечь и от теплового шока. 
Вода для компрессов должна быть про-
хладной (но не ледяной!). Не включайте 
на полную мощность охлаждение кон-
диционера —  вы рискуете получить про-
студные заболевания, сопровождающие 
переохлаждение малыша.

Еще один «спутник» теплового уда-
ра —  обезвоживание. Чтобы не усугу-
бить состояние, рекомендую поить по-
страдавшего подсоленной холодной 
кипячёной водой: на три стакана воды 
половину чайной ложки соли.

— А как же народная медицина в слу-
чае солнечного ожога?

— Старые дедовские способы тоже 
можно применять. Если на коже появи-
лись незначительные покраснения, по-
дойдёт жирная сметана и огурцы. Но 
если в домашней аптечке есть специ-
альные кремы, то эти средства приме-
нять, конечно, проще. А вот в случае, 
когда солнечный ожег на теле ребенка 
сильный, то обратитесь к детскому дер-
матологу. Врач подберет медикаменты 
и проконтролирует процесс регенера-
ции кожи.

— Если  поднялась  температу-
ра тела, стоит ли её в этом случае 
сбивать?

— Жаропонижающее при перегреве 
пить не рекомендуется. Лучше принять 
прохладный душ, при этом температура 
воды должна быть не ниже 20 градусов. 
Обычно температура может держаться 
до 48 часов. Если больше —  необходи-
мо обратиться к врачу.

БЕЗ ПАНИКИ

СМЕТАНА И СОЛЁНАЯ ВОДА СМЕТАНА И СОЛЁНАЯ ВОДА 
ПРОТИВ КОВАРНОГО СОЛНЦАПРОТИВ КОВАРНОГО СОЛНЦА

Ремонт поликлиник в Боровский ЦРБ 
идет уже так долго, что жители, кажет-

ся, уже отчаялись дождаться его конца. 
Например, на прошлой неделе главврач 
Наталья ОГОРОДНИКОВА проводила пря-
мой эфир и можно было ожидать, что во-
прос о том, когда наконец откроется по-
ликлиника, будет одним из самых частых, 
но его не задали вообще.

А между тем долгожданный момент 
уже не за горами, и, как отметила Ната-

лья Владимировна, в июле врачи вернут-
ся в обновленные кабинеты.

— Сейчас у  нас идет процесс пе-
реезда обратно. Перед этим наводи-
ли порядок, убирались в помещени-
ях, сейчас собираем мебель, устанав-
ливаем оборудование и компьютеры. 
Процесс этот небыстрый, но он идет. 
До конца месяца все должно завер-
шиться, надеемся, что уложимся даже 
в первую половину июля, —  рассказа-
ла Огородникова.

ОЖИДАНИЕ

ПОЛИКЛИНИКА В БОРОВСКЕ ПОЛИКЛИНИКА В БОРОВСКЕ 
ОТКРОЕТСЯ ВОТ-ВОТОТКРОЕТСЯ ВОТ-ВОТ
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Минувшее воскресенье, 2 июля, в Вор-
сино выдалось жарче, чем в других 

поселениях Боровского района. Здесь под 
ногами плавился песок от азарта и спор-
тивной борьбы.

В этот день на спортплощадке сель-
ского поселения прошли сразу два тур-
нира по волейболу —  мужской и жен-
ский, собравшие команды с разных му-
ниципалитетов и районов.

Сразиться за победу в летнем Кубке по 
формуле 4х4 решились шесть мужских 
команд: «Кривское», боровская «Звез-
да», балабановские «Космос» и «Викто-
рия» и две команды хозяев турнира —  
«Ворсино» и «Пляжные Вороны».

Итогом турнира стала победа «Кос-
моса», второе место у «Звезды», третье 
у «Пляжных Воронов».

В женском турнире тоже сразились 
шесть команд, но их «география» ока-
залась шире. На соревнования приехали 
спортсменки из Балабанова, Ермолина, 
Обнинска, Малоярославца и аж три ко-
манды из Ворсина.

В  итоге победный кубок достался 
представительницам наукограда. Сере-
бро увезли в Балабаново, а бронза оста-
лась у хозяев турнира, в руках команды 
Ворсино «Ветераны».

С такой инициативой выступил мест-
ный Дом культуры. Кормить селян, 

правда, не будут, зато помогут весело 
и с пользой провести свободное время 
за настольными играми.

Начиная с 4-го июня в ДК стартова-
ла новая тематическая неделя, нацелен-
ная прежде всего на школьников, кото-

рые ищут, чем заняться на каникулах. Но 
присоединиться к ребятам может любой 
желающий.

Каждый день, начиная с  16:00 
в фойе выставляются столы с самы-
ми разными играми, начиная от шах-
мат и заканчивая «Дженгой», так что 
каждый может найти себе забаву по 
душе.

СЕЗОН

ДОСУГ

ВОРСИНО СОБРАЛО НА ТУРНИР ВОРСИНО СОБРАЛО НА ТУРНИР 
ПО ПЛЯЖНОМУ ВОЛЕЙБОЛУПО ПЛЯЖНОМУ ВОЛЕЙБОЛУ

ЖИТЕЛЕЙ СОВХОЗА БОРОВСКИЙ ЖИТЕЛЕЙ СОВХОЗА БОРОВСКИЙ 
ПРИГЛАСИЛИ ЗА СТОЛПРИГЛАСИЛИ ЗА СТОЛ

БУДЬ АКТИВНЫМ

К тому, что стратеги 
из Боровского райо-

на регулярно собирают 
богатый «урожай» на-
град по всему региону, 
мы уже успели привы-
кнуть. Но на прошлой 
неделе балабановец 
Сергей ГАЛУСТЯН до-
бавил в свою копилку 
медаль аж с побережья 
Азовского моря.

Он принял участие 
в  Открытом чемпи-
онате Темрюкского 
района Краснодар-
ского края по шахма-
там, которые прошли 
в  рамках фестиваля 
«Голубицкая-2023».

Сергей Васильевич 
выступал в категории 
ветеранов, и  в  оче-
редной раз показал 
свое глубокое знание 
игры, завоевав третье 
место.

СПОРТ

БАЛАБАНОВСКИЙ ШАХМАТИСТ  БАЛАБАНОВСКИЙ ШАХМАТИСТ  
ПРИВЕЗ НАГРАДУ ПРИВЕЗ НАГРАДУ 
С АЗОВСКОГО МОРЯС АЗОВСКОГО МОРЯ

Не так, чтобы просто тюрьма, 
а целый Тюремный замок —  

объект культурного наследия, 
силами боровчанки Светла-
ны Шороховой превращённый 
в интереснейшую туристиче-
скую точку на карте Калужской 
области.

22 июля состоится откры-
тие необычного замка в Бо-
ровске. Гостей здесь будут 
ждать с 10 утра, и вход в день 
открытия бесплатный.

Помимо экспозиций само-
го туробъекта на террито-
рии перед замком откроется 
ярмарка «Боровское подво-
рье» с сувенирами, картина-
ми и продукцией калужских 
фермеров.

НЕ ПРОПУСТИТЕ! 

ТЮРЬМА ВАС ЖДЕТ!ТЮРЬМА ВАС ЖДЕТ!
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ВСЕ ПОДРОБНОСТИ ПО ТЕЛ.: ВСЕ ПОДРОБНОСТИ ПО ТЕЛ.: 
89605257954, 89105426274, АННА89605257954, 89105426274, АННА

ТРЕБУЕТСЯ СОТРУДНИК ДЛЯ УХОДА 
ЗА ЖИВОТНЫМИ В ПРИЮТЕ «НОВЫЙ КОВЧЕГ»

ЛЮБОВЬ 
К ЖИВОТНЫМ 

И ОТВЕТСТВЕННОСТЬ 
ОБЯЗАТЕЛЬНЫ

КОМПАНИИ «ГАБРИЭЛЬ-ХЕМИ» ТРЕБУЮТСЯ КОМПАНИИ «ГАБРИЭЛЬ-ХЕМИ» ТРЕБУЮТСЯ 
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В ВОРСИНО:НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В ВОРСИНО:

 кладовщики с опытом работы кладовщики с опытом работы
  машинисты экструдерамашинисты экструдера

можно без опыта, сменный график работыможно без опыта, сменный график работы

Для кладовщиков:Для кладовщиков:

Александр Витальевич СафроновАлександр Витальевич Сафронов Дмитрий Анатольевич СоловьевДмитрий Анатольевич Соловьев

Для машинистов экструдераДля машинистов экструдера

Доставка из Обнинска Балабаново Ермолино,  Доставка из Обнинска Балабаново Ермолино,  
обеды,  ДМС, стабильная з/п.обеды,  ДМС, стабильная з/п.

  +7(903)525–42–32+7(903)525–42–32   +7 (903) 688–43–79+7 (903) 688–43–79

Реклама.Реклама.

ТРЕБУЮТСЯ:ТРЕБУЮТСЯ:

ТЕЛ.: 8-962-095-78-85ТЕЛ.: 8-962-095-78-85

hh СТОРОЖА СТОРОЖА
h h УБОРЩИЦЫУБОРЩИЦЫ
h h КОНСЬЕРЖКИКОНСЬЕРЖКИ
h h САНТЕХНИКИСАНТЕХНИКИ
h h ИНЖЕНЕРИНЖЕНЕР

Ре
кл

ам
а.

Ре
кл

ам
а.

  ○○ �монтажники�радиоэлектронной��монтажники�радиоэлектронной�
аппаратуры�и�прибороваппаратуры�и�приборов

  ○○ намотчики�катушекнамотчики�катушек
  ○○ �инженеры-технологи��инженеры-технологи�
по�металлообработке�и�сваркепо�металлообработке�и�сварке

  ○○ �слесарь-ремонтник�промышленного��слесарь-ремонтник�промышленного�
оборудованияоборудования

  ○○ инженеры-конструкторыинженеры-конструкторы
  ○○ специалист�по�кооперацииспециалист�по�кооперации

  ○○ токари-универсалытокари-универсалы
  ○○ заточникзаточник
  ○○ инженер-технологинженер-технолог
  ○○ наладчик�КИПиАналадчик�КИПиА
  ○○ мастер�производственного�участкамастер�производственного�участка
  ○○ наладчик�технологического�оборудованияналадчик�технологического�оборудования
  ○○ инженер�по�нормированию�трудаинженер�по�нормированию�труда

НАЙМ�ЖИЛЬЯНАЙМ�ЖИЛЬЯ

Монтажно-сборочное�производствоМонтажно-сборочное�производство Механическое�производствоМеханическое�производство
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ОКНА
ПВХ и АЛЮМИНИЙ

www.okna-era.ru

  ЖАЛЮЗИ    ЖАЛЮЗИ     РОЛЬСТАВНИРОЛЬСТАВНИ
 ОГРАЖДЕНИЯ ИЗ НЕРЖАВЕЙКИОГРАЖДЕНИЯ ИЗ НЕРЖАВЕЙКИ
 АВТОМАТИЧЕСКИЕ ВОРОТААВТОМАТИЧЕСКИЕ ВОРОТА
 РУЛОННЫЕ ШТОРЫ    РУЛОННЫЕ ШТОРЫ     МОСКИТНЫЕ СЕТКИМОСКИТНЫЕ СЕТКИ
 МЕТАЛЛИЧЕСКИЕ РЕШЕТКИМЕТАЛЛИЧЕСКИЕ РЕШЕТКИ

г. Обнинск, ул. Гагарина, 45, офис 311  
тел. (484) 399-64-00, 3-75-04, (910) 608-15-76 email: ooo-era@mail.ru

Ре
кл

ам
а.

h АДМИНИСТРАТОР
h ГИТАРИСТ
h БАРАБАНЩИК
h ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама

15 июля
Экскурсия в Государственный историко- художественный 

и литературный музей- заповедник «Абрамцево». 12+
16 июля

Экскурсия в Государственный историко- художественный 
и ландшафтный музей- заповедник «Царицыно». 12+

22 июля
Экскурсия в Государственный дворцово- парковый 

музей- заповедник «Кусково». 12+
23 июля

Экскурсия в музей –заповедник «Архангельское» 12+
30 июля

Экскурсия в Государственный музей- заповедник
С. А. Есенина —  село Константиново. 12+

Телефоны кассы:  
39–3–18–31, 39–3–32–74, 3–27–90 Ре

кл
ам

а.

МП «Дом учёных» приглашает на экскурсии 
в июне-июле 2023 г.:

СДАЮ

Сдаются ПОМЕЩЕНИЯ в аренду от 10 до 70 м2. Цены низкие. Тел. 8-910-912-57-62.

ТРЕБУЮТСЯ

Зоозащитный центр «Новый Ковчег» открывает вакансии СОТРУДНИКА ПО 
УХОДУ ЗА ЖИВОТНЫМИ (полная занятость), ВЕТВРАЧА (частичная заня-

тость). Подробности и. условия по тел.89290329470, 89105426274.

Требуется ОХРАННИК-КОНТРОЛЛЕР, график работы 1/3, выход за сутки 
1300р +79109138833

Реклама

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88 Реклама

Требуется уборщица. Телефоны:  
39-7-04-41,  8-910-915-56-06

Новый Стендап-Концерт Стаса Старовойтова 
переносится на 14 октября 2023 г. в 18.00

МУНИЦИПАЛЬНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ ПОМЕЩЕНИЙ СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК (2 ЧЕЛОВЕКА)

Заработная плата: по результатам 
собеседования.
Требования к кандидату: Без вред-
ных привычек
Условия: график 5/2, полная за-
нятость.
Оформление по ТК РФ.

Заработная плата: по результатам 
собеседования.
Требования к кандидату: Без вред-
ных привычек
Условия: график сменный, полная 
занятость.
Оформление по ТК РФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 
РЕЗЮМЕ ОТПРАВЛЯТЬ НА АДРЕС UZKH-OBNINSK@YANDEX.RU С ПОМЕТКОЙ «РЕЗЮМЕ. ОТДЕЛ КАДРОВ». 

Забудьте про дис-
комфорт, чувствуй-

те себя уверенно и сво-
бодно! Ведь именно 
сейчас у  вас есть воз-
можность воспользо-
ваться акцией:

h Протезирование 
на самых выгодных ус-
ловиях в Обнинске! Ко-
ронки с  выгодой до 
15.000 руб лей

«Стомалим» —  это со-
временные технологии 
протезирования, много-
летний опыт ортопедов, 
полная безболезнен-
ность, четкие рекомен-

дации после процедуры, 
контроль вашего состоя-
ния до и после установки 
коронок.

Мечтаете о  здоро-
вой ровной и  краси-
вой улыбке? Приглаша-
ем на предварительную 
консультацию

Телефоны для записи: 8 
(484) 396–89–89;  

+7 (953) 466–89–89

Сайт www.stomalim.ru

Ждем вас по адресу: 
г. Обнинск,  

ул. Курчатова, д. 37

Лицензия Л041–01158–40/00300120 от 01.01.21 г.
О ПРОТИВОПОКАЗАНИЯХ И ОСЛОЖНЕНИЯХ КОНСУЛЬТИРОВАТЬСЯ С ВРАЧОМ

ЗДОРОВЬЕ

ВРЕМЯ НЕОТРАЗИМЫХ УЛЫБОК! ВРЕМЯ НЕОТРАЗИМЫХ УЛЫБОК! 



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
h копка могил (захоронение) 

h помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Бабабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является
публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК


